
Protokoll der Sitzung des Fachschaftsrates

Sitzungsleitung: Katharina Leitmann (bis 19:25 Uhr) und Jurek Völp
(ab 19:25 Uhr)

Protokollführung: Jule Kirschke

24. Mai 2022, 17 Uhr c.t.

Stimmberechtigte Anwesende: Lennart, Amanda (bis 18:10 Uhr), Jan (bis
19 Uhr), Jannik, Martha (bis 18:30 Uhr), Lisa, Jule, Patrick (bis 18:35
Uhr), Jurek, Katha, Freddi (ab 18 Uhr), Vicki (bis 19:05 Uhr), Fabian

Weitere Anwesende: Günther

Nächste Sitzung: Einladung kommt noch

Tagesordnung
TOP 1 Organisatorisches

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat

TOP 3 Post

TOP 4 Akademische Jahresfeier

TOP 5 Logo der Fakultät

TOP 6 Berichte

TOP 7 Berufungskommission KT

TOP 8 Interstellar

TOP 9 ZaPF

TOP 10 Verschiedenes



TOP 1 Organisatorisches

a) Eröffnung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Beginn: 17:30 Uhr
Die Sitzung ist beschlussfähig.

b) Bestimmung von Sitzungsleitung und Protokollführung

Katha bestimmt Sitzungsleitung zu sein und Jule wird als Protokollführung vorge-
schlagen. Die Vorschläge werden einstimmig angenommen.

c) Genehmigungen von Protokollen vergangener Sitzungen

Das Protokoll der vorletzten Sitzung wird einstimmig angenommen. Das Protokoll
der letzten Sitzung ist jedoch erst seit ein paar Minuten fertig, weshalb dieses noch
keiner durchgelesen hat und das selbstverständlich jeder bis zur nächsten Sitzung
nachholen wird. *zwinker*

d) Festlegung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird nach kleinen Änderungen einstimmig angenommen.

TOP 2 Anfragen an den Fachschaftsrat
Es gab eine Einladung vom AStA zum LaserTag. Es werden 10 Teilnehmer benötigt,
es haben sich jedoch erst 4 angemeldet. Meldet euch mal an, LaserTag ist cool! Es
soll nochmal eine Telegram-Umfrage gestartet werden und eine Mail an den Verteiler
rausgehen.

Der FSR bekommt hin und wieder Werbung für Stellenausschreibungen, es wird
diskutiert, ob man diese allgemein an den FS-Verteiler weitergeleitet werden sol-
len oder man eine Moodle-Rubrik eröffnen sollte. Zwar sind die meisten für die
Moodle-Variante, jedoch entziehen sich alle der Verantwortung, sie hätten "keine
Zeit", weshalb doch nur die Mail weitergeleitet wird.

TOP 3 Post
Es kam irgendwas für die Informatiker und viel Werbung an.

TOP 4 Akademische Jahresfeier
Es muss entschieden werden, welche Dozierende für welches Jahr welchen Preis be-
kommen.

Es wird vorgeschlagen aufgrund des guten Umgangs mit der Pandemie einmalig alle
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Dozierende zu ehren. Jedoch gibt es dahingehend viele Gegenreden, da der Preis
zum einen für eine Person gedacht ist und man das so beibehalten sollte, als auch
nicht wirklich alle Dozierende sich Mühe gegeben haben während der Online-Lehre.
Es wird weitergehend darüber diskutiert, ob man einmalig einen zusätzlichen Preis
vergeben sollte, man ist sich jedoch unsicher, ob das zugelassen wird. Da die meis-
ten gegen eine allgemeine Vergabe des Preises sind und die Einführung eines neuen
Preises zu kurzfristig erscheint, wird nun beschlossen, dass einfach ganz normal über
den Preis abgestimmt wird (Anmerkung am Rande: Die Diskussion erscheint hier
als überschaubar, hat sich aber doch sehr in die Länge gezogen.).
Kurz wird auch noch eingeworfen, dass es doch auch mal einen Schlüssel gegeben
habe, mit dessen Hilfe der Dozent des Jahres entschieden wurde, jedoch wäre die
Überarbeitung dieses Schlüssels jetzt auch wieder zu aufwändig, da der Preis schon
in drei Tagen vergeben würde.

Es wird also abgestimmt für Dr. Härterich für 2019, für Prof. Polyakov für 2020
und Prof. Golda für 2021.

TOP 5 Logo der Fakultät
Wir sind uns einig, dass wir alle Logovorschläge hässlich finden und wir das jetzige
Logo weiter haben wollen. Aber leider ist das nicht nur unsere Entscheidung.

TOP 6 Berichte

a) Berichte aus den Gremien

FSVK Die Änderung der FSVK Geschäftsordnung wurde nicht angenommen. Der
Rest ist nachzulesen im Rundbrief 954.

EP-Institutsratsitzung Wieck möchte länger an der Uni bleiben, worüber auch
abgestimmt wurde. Außerdem wurde über eine eventuelle Ausbildungsstelle disku-
tiert.

b) Berichte aus den Arbeitskreisen

AK Film Der AK Film hat einen Film für die ZaPF gedreht, der erklären soll, wie
man zum NB kommt.

TOP 7 Berufungskommission KT
Es soll eine Berufungskommission für die Kern- und Teilchenphysik einberufen wer-
den. Es gibt folgende Interessierte: Vivien, Lennart, Günther, Jule, Lisa, Jurek,
Katha, Fabian und Freddi

Seite 3 von 5



TOP 8 Interstellar
Die Summer School soll beworben werden. Alle sind dafür. Fertig.
Zu dem Zeitpunkt wollten alle die Sitzung schnell zu Ende bringen, da die Zeit
zum einen sehr fortgeschritten war und zum anderen einige Ratsmitglieder einen
wichtigeren Termin mit dem Kino hatten.

TOP 9 ZaPF
Es werden noch weitere helfende Hände für die ZaPF benötigt. Interessierte sol-
len sich im Engelsystem anmelden. Außerdem sollen auch Menschen aus anderen
Studiengängen gefragt werden und allgemein mehr Werbung gemacht werden. Auch
werden noch Exkursionleitende für die Stadtführung und das Bergbaumuseum am
Samstag 14 Uhr gesucht. Bitte melden!

Zu diesem Zeitpunkt wurde die Sitzungleitung von Katha auf Jurek übertragen, da
diese nun aber wirklich ins Kino musste, welches ja schließlich nicht auf sie warten
würde.

TOP 10 Verschiedenes

a) Party 17.06.22

Der Party AK plant eine Party am 17.06., was kein Problem ist. Die Freigabe für
das Geld für diesen Tag wird angenommen. Paul bekommt jedoch ärger, da er den
letzten FSVK-Antrag nicht abgemeldet hatte und nun das Geld für den falschen
Tag freigegeben wurde. Das sollte aber zu regeln sein.

b) Briefkasten

Der versprochene Briefkasten wurde noch nicht organisiert. SHAME!

c) Scouts

Es wird berichtet, dass die Scouts sich nicht immer vorbildlich im StudiRaum ver-
halten und z.B. keine Masken tragen würden (ohne Namen zu nennen), was jedoch
nicht okay ist, da sie ebenfalls eine Aufsichtspflicht im StudiRaum haben. Das wirft
die Problematik auf, ob der StudiRaum permanent geöffnet werden soll, da sich ja
jetzt schon manche nicht an die Regeln halten.

d) Kalender

An dieser Stelle wird der abligatorische Kalender erwähnt, den Patrick uns schuldet.

Ende: 19:39 Uhr
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Bochum, 28. Mai 2022

Protokollführung
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